
REQUERIMENTO Nº 008/2023 

 

Súmula: Requer o envio de expediente ao Poder Executivo 

Municipal solicitando informações e documentos a respeito da obra 

de pavimentação asfáltica realizada em âmbito local. 

 

Senhores Vereadores, 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores, 

 

No uso de suas atribuições legais e regimentais, o vereador que 

abaixo subscreve requer o envio de expediente ao Poder Executivo Municipal solicitando as 

seguintes informações: 

a) Qual motivo da paralização na execução da obra de pavimentação asfáltica na Estrada 

Rural do trecho entre as comunidades de São Miguel do Canoas a São Franciso do 

Bandeir? O poder público ou a empresa é resposavel pela paralização da terceira parte? 

b)  Informe o prazo estipulado em contrato para a empresa finalizar a obra da referida 

localidade; 

c) A emenda parlamentar é federal ou estudal e onde encontra-se o recurso? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória, tendo em vista a Estrada Rural da 

Comunidade São Franciso do Bandeira encontra-se em mau estado de conservação, com diversos 

buracos que dificultam o fluxo do trânsito e também prejudicam a segurança dos inúmeros 

moradores e trabalhadores que trafegam diariamente por aquela região. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

Em 31 de março de 2023. 

 

 

 

Juarez Alberton 

Vereador 

 

 

Carlos Mangini 

Vereador 

Márcio Antônio Gomes 

Vereador 

Fábio Júnior Gaspar 

Vereador 

Albino Lorenzett 

Vereador 

 

 


